

## **Medienmeldung vom 22. Februar 2011**

### **Stüsslingen: Brandursache geklärt**

**Am frühen Montagmorgen, 14. Februar 2011 wurde das Restaurant Jura in Stüsslingen durch einen Brand zerstört. Der Brand ist auf einen technischen Defekt zurückzuführen.**

Wie am 14. Februar 2011 gemeldet, wurde das Restaurant Jura in Stüsslingen durch ein Feuer total zerstört. Die Ermittlungen zur Klärung der Brandursache konnten abgeschlossen werden. Aufgrund eines technischen Defektes an der Stromleitung der Küchenlüftung kam es zu einem Glimmbrand in der Decke zwischen der Gaststube und der Küche. Dieser entwickelte sich in der Folge zum Schadenfeuer und zerstörte das Gebäude. Personen wurden keine verletzt. Der entstandene Sachschaden am Gebäude beträgt mehrere 100'000 Franken.